Domaine de Trevallon Blanc 2014

Vinification traditionnelle, en barriques bourguignonnes dont 25% neuves





Domaine de Trevallon Blanc 2014

DOMAINE de TRÉVALLON

FAMILLE DÜRRBACH

Le domaine de Trevallon a acquis de nos jours une telle renommée qu'on en oublie parfois que sa création est assez récente. Précurseur de la renaissance du vignoble des Baux, Eloi Dürrbach a planté les premières vignes dans les Alpilles en 1973. « Pourquoi a-t-on planté du cabernet sauvignon et de la syrah à Trevallon ? C'est un peu un concours de circonstances explique Eloi Dürrbach. Mon père connaissant bien Georges Brunet, le propriétaire du Château Vignelaure, à côté d'Aix-en-Provence qui a été un pionnier du cabernet sauvignon en Provence. Il avait lu dans l'...



Domaine de Trevallon Blanc 2014